



Vecinos del sector sur acusaron mal estado de la avenida Francisco Bilbao

Advierten que existen hoyos de grandes proporciones en la calzada, que ha generado grandes peligros para los conductores que transitan a diario por esta concurrida arteria.

José Portales Durán
 cronica@estrellaiquique.cl

Hoyos de grandes proporciones en avenida Francisco Bilbao tienen con preocupación a los vecinos del sector sur de Iquique, ante el progresivo deterioro y crítico estado de esta transitada arteria de la capital regional.

Tras acudir a esta avenida, a la altura del Colegio Médico, se aprecia como los vehículos que van por la vía, de norte a sur, bajan la velocidad intentando hacerle el quite a los baches.

Mario Muñoz, presidente de la Unión Comunal Siglo XXI, constató que esta problemática vial lleva demasiado tiempo sin ser atendida: "Hay un abandono total de la avenida Bilbao, Salvador Allende y la Avenida La Tirana en algunos puntos. Parece que a las autoridades no perciben, ni están a la altura de las necesidades de la gente y como ciudadano, uno percibe esto".

Muñoz aseguró haber conversado este tema directamente con el alcalde, y criticó la burocracia que retrasa las acciones: "Esto se viene pidiendo hace mucho tiempo y no vemos avances, porque conocemos la burocracia en Serviu. Vimos que la municipalidad empezó a reparar baches, pero la limpieza y mantención de las calles debiera ser de forma articulada, estratégica y constante, porque los bacheos centrales están llenos de tierra y hay un serio abandono en las tres avenidas".

El crítico estado de avenida Bilbao también genera alerta desde la perspectiva médica, por los posibles accidentes que puede provocar el andar por estas calzadas.

Sergio Calcagno, presidente del Colegio Médico de Iquique, expresó que "el mal estado de la huella es evidente y pareciese que los



JOSÉ PORTALES

ACUSAN QUE EL ABANDONO DE LA AVENIDA FRANCISCO BILBAO NO ES UNA DEMANDA NUEVA Y ASEGURAN QUE LA ARTERIA HA IDO EMPEORANDO.



LA CALZADA ES UNA AMENAZA PARA CONDUCTORES.



DIRIGENTES CRITICARON LA INACCIÓN DE LAS AUTORIDADES.

cráteres a cada día se hacen más grandes fuera del Colegio Médico y puede romperle el neumático y producir un accidente grave, no solamente a la persona, sino también al resto".

REPARARÁN BILBAO
 La Municipalidad de Iqui-

que aseguró que en el marco del contrato de suministro para la reparación de calzadas, han catastrado más de 800 baches en toda la comuna, donde la avenida Bilbao estuvo incluida: "Una vez cumplidas las labores, que estamos realizando en otros puntos, esperamos

realizar las gestiones administrativas y legales para empezar a trabajar en la avenida Francisco Bilbao".

Por su parte, Serviu Tarapacá manifestó que esta arteria es parte de un diagnóstico integral que están desarrollando en el sector sur de Iquique, con el objetivo de

incorporar diversas vías al proyecto 'Mejoramiento de Calzadas Sector Sur de Iquique': "Nos encontramos en pleno proceso de diagnóstico técnico y territorial, el cual esperamos concluir durante este año. Una vez finalizado, este proyecto será presentado al Consejo Regio-

800

baches es el catastro de la Municipalidad en todo Iquique. Repararán la arteria.

2026

podría comenzar el proyecto "Mejoramiento de Calzadas Sector Sur de Iquique" de Serviu.

nal de Tarapacá para su evaluación y posterior financiamiento. De no mediar imprevistos, las obras podrían comenzar durante el año 2026, priorizando aquellas calles con mayor deterioro y flujo vehicular, como es el caso de Bilbao".